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Уральская медицина одной ногой в коме. При этом бюрократы выписывают многомиллионные штрафы 
медикам, которые продолжают бороться за жизнь самых тяжелых пациентов! Успеем ли реанимировать 

нашу систему здравоохранения – выясняли и выяснили вместе с депутатом Государственной Думы России 
и лидером уральских справедливороссов Андреем КУЗНЕЦОВЫМ.

Читайте на странице 6

ВРАЧЕБНОЕ
прописали чиновники жителям Екатеринбурга
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В 2019 году 
план подготовки 

к юбилею 
города едва 

умещался на 
46 страницах 

мелким 
шрифтом. 

Красивый был 
план. ЕКАТЕРИН

ГЛАВНАЯ ТЕМА
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Мосты и новые транспортные развязки, 
современные школы и спортивные ком-
плексы, благоустроенная набережная Исети 
и масштабная реставрация исторических 
фасадов. 

Но за семь лет бюджет праздно-
вания изрядно «похудел» – с 249 до 
69 миллиардов рублей. И, к сожалению, 
список объектов, которые не успели сдать 
к юбилею, оказался длиннее того, что успели. 

Среди несбыточного – ледовая арена 
и поликлиника в Академическом, расши-
рение ул. Татищева и реконструкция 2-й 
Новосибирской, автовокзал «Золотой» 
и многострадальная вторая ветка метро. 
Сроки строительства переносились уже 
несколько раз и в итоге сдвинуты на деся-
тилетия. 

Что ещё не успеют сдать? 
Уже понятно, что жители уральской сто-

лицы и гости города не увидят новую 
въездную группу в аэропорт Кольцово, 
горельеф «Строители Екатеринбурга» 
в Историческом сквере, обновленных фа-
садов около десятка старинных зданий, не 
оценят по достоинству выставочный проект 
«Тайны янтарной комнаты». 

Все это так и осталось прожектами.

У каждого горожанина, влюбленного 
в Екатеринбург, сердце болит, когда 
речь заходит о столице Урала. Тем 
более в канун большой и красивой 
даты. В отчетах мэрии всё не так 
плохо (там трамвай поменяли, тут 
садик отремонтировали), а ключевые 
и основополагающие запросы горо-
да-миллионника, который все знают 
как третью столицу, звучат всё тише. 
Напряженная экологическая обста-
новка, аварийный жилфонд, разбитые 
дороги и устаревший обществен-
ный транспорт, многокилометровые 
автомобильные пробки и хаотичная 
точечная  застройка. 

В канун большого юбилея 
Екатеринбурга мы попросили 
поделиться своими ощущениями 
о готовности мегаполиса к празднику 
наших однопартийцев.

«У города есть своя небесная  
покровительница, но ни 
храма в честь святой Екате-
рины, ни даже памятника – 
так и не возвели...»

Если говорить в целом о том, каким я вижу 
наш город в год 300-летия, то главная 
проблема на сегодня – это то, что в повсед-

невной жизни у жителей Екатеринбурга практически 
нет рычагов влияния на действия чиновников, нет 
четкой системы защиты прав и интересов. Самый 
яркий пример – ценовая политика. В Свердловской 
области цены на ЖКХ растут не по дням, а по часам. 

Власть оправдывает посредников, исполнителей, 
подрядчиков, монополистов, поставщиков, крупный 
бизнес, часто вообще не учитывая интересы жителей. 
Таковое мы все увидели и почувствовали в январе 
этого года в платежках на электроэнергию. Считаю, что 
тарифная политика власти, те же коммунальные пла-
тежи, цены на транспорт, на жильё, продукты должны 
учитывать уровень жизни людей и быть привязаны не 
к статистически радужным, а реальным и объективным 
доходам граждан. А для этого должна быть система 
влияния жителей города в том числе и на цены.

В качестве реально работающего 
механизма в интересах каждого человека 
я могу привести в пример нашу сеть Цен-

тров защиты прав граждан. В них специ-
алисты информируют о положенных льго-
тах и выплатах, проверяют правильность 

различных начислений, помогают составить 
официальные заявления и обращения. Здесь 

расскажут, что можно требовать от муниципалитета, 
а с какими вопросами стоит обращаться на ре-
гиональный уровень. 

Мы за то, чтобы решать вопросы цивилизованно 
и справедливо. А там, где законные права и интересы 
граждан не соблюдаются, включаем нашу депутат-
скую вертикаль, используем свои полномочия. Укре-
плять и развивать эту систему защиты прав граждан 
дальше – наш вклад в юбилей родного города.

В целом хотелось бы отметить, что к 300-летию 
Екатеринбурга, безусловно, сделано много, но 
в программе празднований, к сожалению, совсем 
не представлена духовная жизнь нашей столицы. 
Даже памятник святой Екатерине, который изна-
чально планировалось создать, был вычеркнут. 
А ведь это редкий случай, когда у города есть своя 
небесная покровительница, но нет ни храма в её 
честь, ни даже памятника. Екатеринбург – это 
прежде всего духовный центр Большого Урала. Без 
должного почитания духовного наследия, заложен-
ного в имени города, отмечать 300-летие историче-
ски невежественно. 

Когда мне позвонили с вопро-
сом о юбилее города, я дей-
ствительно задумался. Отсюда, 

с передовой тяжелейшей военной опе-
рации, родной город – самый лучший 
на Земле. Но это в целом. А в частности, 
мне кажется, любой город, особенно 
мегаполис, нужно оценивать по тому, 
насколько удобно в нём жить людям. 
И не в центре, а подальше – в спальных 
отдаленных районах.  
У нас в Чкаловском районе Шабров-
ский, Рудный, Сулимовский Торфяник, 
Горный Щит, Полеводство, Широкая 
Речка, другие посёлки. Спросите их 

Андрей КУЗНЕЦОВ

Защищать горожан – наша работа!

жителей: общественного транспорта хвата-
ет? В поликлиниках всё хорошо? Асфальт 
есть? Улицы светлые? Дома не разва-
ливаются? Дети в безопасности? 
Я спрашивал. И могу сказать, есть 
над чем работать.  Но это впере-
ди. А пока всем огромный привет 
и хочу сказать: ребята, береги-
те себя и своих близких. Чело-
веческая жизнь – очень 
хрупкая штука. Будьте 
живы и здоровы, 
остальное поправим!

Депутат Государственной 
Думы, Председатель Совета 
регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Свердловской области

Максим Чирышев
Председатель Совета местного отделения Партии СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Чкаловском районе Свердловской 
области, помощник депутата ГД А. Кузнецова, участник СВО
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Максим Чирышев уже больше полугода находится в зоне СВО, его призвали защи-
щать Родину в первые дни мобилизации. Мы связались с ним в период короткой 
фронтовой передышки, чтобы задать вопрос: как с огненной передовой видится 
300-летний юбилей города? 
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300БУРГУ – 
CРЕДА ОБИТАНИЯ
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«Газ прождали 26 лет. 
Теперь следующего юбилея ждать придётся?»

«Обещанного трамвая не по-
лучили. Но добились призна-
ния Академического восьмым 
районом города»

Я живу рядом с Берёзовой рощей, которую 
мы оберегаем от вырубки с 2016-го года. 
С того же года стал председателем ТОСа 

«Академический». 
В начале задача спасения леса казалась почти 

невыполнимой, но благодаря поддержке жителей 
удалось остановить вырубку. Теперь больше тыся-
чи неравнодушных жителей микрорайона свои-
ми силами ухаживают за нашей зеленой зоной. 

Сами закупили урны, лавочки, наладили еже-
недельную уборку, регулярно обрабатываем парк 
от клещей, обслуживаем детскую площадку, а по 
вечерам показываем кино на воздухе и устраива-
ем музыкальные вечера. 

Да, всё приходится делать самим. Собирать 
подписи для строительства выездов из района, 
обивать пороги администрации, чтобы не забы-
вали о благоустройстве. У нас не хватает мест 
в детских садах, переполнены классы в школах, 
педагоги жалуются на низкие зарплаты. Сейчас 
думаем предложить городу ввести муниципальную 
надбавку учителям.

Мы прошли длинный путь от замалчивания 
проблемы властями всех уровней до публичной 

Я живу в по-
сёлке в 30 
километрах 

от Екатеринбурга, 
но территориаль-
но он относится 
к Железнодо-
рожному району 
города. У нас много 
таких территорий – 
Северка, Палкино, Шу-
вакиш, Семь Ключей. 

А на вашей улице 
будет праздник?

Денис КАРАКОЗ

поддержки нашими соратниками по партии, депу-
татами Госдумы. Это благодаря нам в 2021 году 
Академический был признан восьмым районом 
Екатеринбурга. 

С наших писем и обитых порогов администра-
ции началось масштабное строительство развязки 
на улице Серафимы Дерябиной. А вот обещанного 
трамвая в Академ мы к этому юбилею так и не 
получили. 

Газификацию мы ждём с 1997 года. И подписи соби-
рали, и заявления писали, и на прямую линию Прези-

дента обращались. В районной администрации снова 
обещают, как будут деньги – нас поставят в план гази-
фикации. Между тем недавнее сумасшедшее повы-
шение цен на электроэнергию местных просто под-
косило. Огромная нагрузка на семейные бюджеты.

Живём будничными заботами. Сами налажива-
ем быт. Сейчас при поддержке депутата Госдумы 

Андрея Кузнецова в посёлке делают пешеходный 
переход к школе. На очереди – борьба за уличное 
освещение и тротуары.

Председатель Совета местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Железно-
дорожном районе Екатеринбурга

Председатель Совета местного отделения Партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Академиче-

ском районе Екатеринбурга

И вынуж-
ден признать – 

в городе-
миллионнике  

в XXI веке люди 
всё ещё живут 

без газа Константин АБАТУРОВ
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СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 
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Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

слишком ли 

будет похмелье от оче-

уроков
Америка и Европа не 

просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 5СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 
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предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 
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наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  
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УРОКИ ИСТОРИИ

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, 
Председатель Партии 
ЗА ПРАВДУ 

уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, 
тии 
Миронов

По словам лидера социалистов, По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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НАБОЛЕЛО

екатеринбуржцев 
на доступную 
и бесплатную 
медицину!

Осенью прошлого года, когда 
урезали бюджет здравоохра-
нения, защитники снижения 
расходов на медицину 
уверяли, что денег выде-
лено «вагон и маленькая 
тележка».  И отрезали 
у медицины милли-
арды рублей в пользу 
«потёмкинских» про-
ектов. И года не прошло, 
но уже ясно, вагона денег 
нет, а маленькая тележка 
сломалась из-за хронических 
проблем здравоохранения.

Полтора миллиона

ЛЕКАРСТВ НЕТ, 
НО ВЫ ЛЕЧИТЕСЬ?

лишены права

На днях 
онкобольные 

пациенты ЦГКБ №3 
Екатеринбурга сооб-
щили, что их лечение 
химиотерапией отло-
жено на месяц из-за 

дефицита препа-
ратов

Андрей КУЗНЕЦОВ 

В областном минздраве кив-
нули на ТФОМС – разберитесь, 
ваши пациенты. ТФОМС развел 
руками – мы десять обращений 
в Минздрав РФ написали, что 
нам денег не хватает. В феде-
ральном Минздраве удивились – 
как это не хватает? Работайте по 
новым правилам оказания медпомощи 
онкобольным (приняты с 2022 года) – на 
всех хватит и денег, и лекарств.

Когда накануне юбилея города, Дня 
медика, отчетного периода о работе 
мэрии и очередных выборов в гордуму 
история с дефицитом препаратов химио-
терапии в больнице №3 стала достоянием 
общественности, областное правитель-
ство сообщило, что на онкомедици-
ну срочно выделят 1 миллиард рублей.

При нынешнем отношении 
областной власти к системе 
здравоохранения Екатерин-

бурга, этот миллиард сгорит в топке 
оптимизации и никак не скажется ни 
на зарплатах медиков, ни на качестве 
лечения пациентов, – убежден депутат 
Госдумы, лидер уральских справедли-
вороссов Андрей Кузнецов.– Главная 
задача оптимизации здравоохране-
ния – сэкономить-урезать-сократить. 
В 2021 году управление здравоохранения 
Екатеринбурга официально перешло под 
начало регионального минздрава. Так 
была окончательно разрушена система 
медпомощи мегаполиса. Кто защитит 
пациента – ТФОМС? Там уже оправдались, 
дескать, всему виной высокая заболева-
емость и высокая стоимость лечения 
онкозаболеваний.

А что сделали областной минздрав 
или ТФОМС, чтобы снизить риск заболе-
ваемости? 

Необходимо вернуть городу рычаги 
управления системой здравоохранения. 
И прежде всего вернуть пациентам 
больницы, а больницам – специали-
стов с достойной зарплатой и желани-
ем бороться за здоровье горожан.

 

ВРАЧЕЙ НЕТ, НО ВЫ ТЕРПИТЕ!

ЕКАТЕРИНБУРГ
Получила дефицитный талон только 

после жалобы депутату 

В феврале жительница Екатеринбурга с трудом пробилась 

к эндокринологу горбольницы №14. Врач назначил повтор-

ную консультацию на май. Пациентка заранее записалась 

в «лист ожидания», чтобы попасть на приём. Но очередь не 

двигалась. А когда подошло время повторного приёма, в ре-

гистратуре сообщили, что придется подождать ещё как 

минимум месяца полтора.

Отчаявшись, женщина обратилась за помощью 

к депутату Госдумы, Председателю Совета ре-

гионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Свердловской области 

Андрею Кузнецову. После депутатского запроса 

в региональный минздрав заветный талон к врачу выдали. 

Нарушены конституционные права. Нарушен 14-дневный срок 
приёма пациента специалистом со дня обращения в медорга-
низацию. Дефицит врачей – результат людоедской оптимиза-

ции системы здравоохранения. А дефицит узких специалистов в Екате-
ринбурге – результат упразднения екатеринбургского горздрава в том 
числе. Сейчас в городе никто не отвечает за доступность медпомощи, 
за обеспечение кадрами и достойные зарплаты медиков. 

Рецепт от кадрового голода
«Запустить на Урале 
пилотный проект единой 
системы оплаты труда 
медработников»
Никакого популизма! Такая воз-

можность появилась ещё в конце 
2020 года, когда был принят закон, 

дающий правительству право 
вводить единые отрасле-
вые системы оплаты труда 

на уровне всей страны. 
Единая система 

оплаты труда гаранти-
рует зарплату врача на 

уровне не ниже 200% от средней по 
региону, а младшего и среднего медпер-
сонала – не менее 100%. 

Полный переход по всей стране на 
такую систему, кстати, был запланирован 
на 2023 год.

Но процесс заволокитили и решили 
действовать по старинке – доплатами. 
С января врачам ввели надбавки. И теперь 
у медиков дежавю – повторяется исто-
рия с надбавками ковидного 2020 года. 
Тогда тоже обещали доплачивать за 
особые условия работы. По факту – даже 
те, кто работал в «красной зоне», с боем 
добивались положенных выплат. 

Латать зарплаты медиков над-
бавками – всё равно что делать 
косметический ремонт в аварий-

ном доме, который вот-вот рухнет. Наша 
инициатива по единой системе оплаты 
труда решит сразу две проблемы – в разы 
поднимет зарплаты и остановит отток 
кадров из системы здравоохранения, – 
подчеркивает Андрей Кузнецов. 

БЕЛОЯРСКИЙ РАЙОН, С. НЕКРАСОВО
Вынудили белоярских чиновников открыть ФАП в селе,  где тысяча пациентов остались без медпомощи

Единственный на всю округу фельдшерско-акушерский пункт в Не-красово закрыли после ухода фельдшера в декретный отпуск. Больше месяца староста села Татьяна Остапова обращалась в район с просьбой предоставить медработника, но там просили ещё немного потерпеть. За помощью жители пришли в Белоярский Центр защиты прав граж-дан. Куратор центра Евгений Попов направил обращение в районную прокуратуру. После ведомственной проверки Белоярская центральная районная больница организовала мобильную бригаду врачей. Приём пациентов в ФАПе будет проводиться четыре дня в неделю.

Фото: Иван Музыка
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БИТВА
ВВЕРХ 
КАРМАШКАМИ?
После принудительного 
перевода платежей 
за электроэнергию 
на одноставочный 
тариф, платёжки 
уральцев подорожали 

С декабря 2022 года в Свердловской области 
продолжается «электрическое ограбление» 
жителей. 

Сначала тариф на электроэнергию проиндек-
сировали на 35% (вместо обещанных 9%). Затем 
повышение отменили, но вместе с этим отменили 
и действующий в регионе тариф «выходного дня». 
Дескать, противоречит законодательству, нет такого 
тарифа. 

Поскольку данная отмена требовала перепро-
граммирования всех электросчетчиков потре-
бителей, а сетевики отказались проводить его 
за собственный счёт, региональные власти выкру-
тились – и перевели весь регион на одноставочный 
(дневной) тариф платы за электричество. 

В итоге платежи за свет для уральцев выросли 
примерно на 20% ежемесячно.

Лидер уральских справедли-
вороссов, депутат Госдумы 
Андрей Кузнецов убежден, до 
тех пор, пока энергосбытовые 
компании не перепрограмми-
руют все счетчики потребите-
лей, плата должна начисляться 
на прежних условиях, диффе-
ренцированно «день» и «ночь», 
в том числе с применением тари-
фа «выходного дня».

В январе 2023 года РЭК Свердловской об-
ласти отменила тариф «выходного дня». 
Наша область – единственная в России, 

где с 2011 года действовала эта льгота. Это зна-
чительное социальное преимущество, к которому 
все жители региона привыкли. Непродуманное 
и поспешное решение об отмене тарифа «выход-
ного дня» привело к массовому нарушению прав 
граждан.

В регионе сложилась ситуация, когда без нару-
шения закона сбытовые компании не в состоянии 
ни выставлять счета, ни вести учет потребле-
ния энергии – для этого нужно перепрограммиро-
вать все счетчики в Свердловской области. 

Сетевики, оказавшись в безвыходной ситуации, 
перевели всех жителей региона на одноставоч-
ный тариф. 

Это незаконное решение привело к росту пла-
ты за электроэнергию. Всего этого не случилось 
бы, если б не было спорного Постановления РЭК 
от 19 января 2023 года №4-ПК.   

Мы требуем отменить принудительный пере-
вод платы за свет по одноставочному тари-
фу и вернуть льготу выходного дня! Люди 
должны платить как раньше: в будни – по 

дневному и ночному тарифам, в выходные – 
по тарифу «выходного дня». Именно так, как 

запрограммированы счетчики!

Мы, жители Свердловской области, об-

ращаемся к Правительству и губернатору 

Свердловской области и требуем:

1. Вернуть тариф «выходного дня», 

признав Постановление РЭК Свердлов-

ской области от 19.01.2023 №4-ПК как 

противоречащее интересам и нарушившее 

права потребителей.

2. Производить начисление потребите-

лям электроэнергии по нормам действую-

щего законодательства – двухставочному 

тарифу, дифференцированному по суточ-

ным зонам «день» и «ночь».

3. Сделать справедливый перерасчет 

всем потребителям, которых незаконно пе-

ревели на одноставочный тариф, с момен-

та начала несправедливых начислений. Подписать петицию можно 
на сайте Екатеринбургского 
Центра защиты прав граждан: 

Если понадобится, 
мы дойдём до 
Верховного суда!

Екатеринбургский Центр защиты прав граждан, 
начиная с декабря прошлого года, консультировал 
жителей, как получить перерасчет по взбесившим-
ся платежкам. 

А в них действительно началась сущая чехар-
да. Одни управляющие компании продолжали 
выставлять счета по тарифу «день»/«ночь», другие 
«забыли» отменить проиндексированный на 35% 
декабрьский тариф на свет, третьи – завышенный 
на 35% тариф отменили, но «запамятовали» с пе-
рерасчетом. И как только появилась возможность, 
практически все принудительно перевели жиль-
цов на одноставочный «дневной» тариф. 

Юрист Екатеринбургского ЦЗПГ 
Георгий Книжин обратился 
в суд с требованием при-
знать действия управляющей 
компании, принудительно 
применившей в начисле-
ниях одноставочный тариф, 
незаконными и сделать 
перерасчет. Суд отказался 
поддержать позицию потре-
бителя.

Это было заведомо понятно. Но нам 
требовалось получить решение пер-
вичной судебной инстанции, чтобы 

двигаться дальше. Очевидно, что нормативные 
акты противоречат друг другу и здравому смыслу. 
Взимать с людей плату по дневному тарифу – 
незаконно. Мы продолжим бороться за интересы 
жителей Свердловской области, будем подавать 
апелляцию в Свердловский областной суд. Если 
и там не получим справедливого решения, дой-
дем до Верховного суда. 

А пока рекомендую гражданам по всем во-
просам начислений в коммунальных платежках 
обращаться в наш Центр защиты прав граждан по 
адресу г. Екатеринбург, ул. Красноармейская, 89а.

Андрей КУЗНЕЦОВ: 

ЗА СВЕт

на 20%

Чтобы добиться справедливости я предлагаю 
землякам подписать петицию в адрес Правительства 
и губернатора Свердловской области.

Георгий КНИЖИН

Юрист 
Екатеринбургского 
Центра защиты 
прав граждан

spravedlivo.center/golosovanie-tarify/
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

наш 
вконтакте

наши 
одноклассники

наш 
телеграм

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

ТРУДНОСТИ ПЕРЕХОДА
НА РУССКИЙ ЯЗЫК
В России живут представители 193 народов, которые 
говорят на 277 языках и диалектах. В наших нацио
нальных республиках и округах школьники учат 
и прекрасно общаются на русском и родном. Но ког
да дело касается детей мигрантов, особенно из стран 
бывшего СССР, картина выглядит совсем иначе. 

Нередки случаи, когда переселенцы наш государ-
ственный язык вообще не знают, и, что самое ужас-
ное, знать не хотят! Не спешат осваивать «великий 
и могучий» и дети мигрантов, однако не принять их 
в российскую школу нельзя. Закон не позволяет. 

По данным Минпросвещения, сегодня 
в школах страны учатся около 140 тысяч де-
тей мигрантов – это целая армия. И с ней, 
пока не поздно, необходимо находить 
общий язык. Русский.

Россия рада тем иностранцам, 
которые готовы стать частью нашего 
социума, уважать наши традицион-
ные ценности и жизненный уклад. Вот 
только четкой и эффективной государ-
ственной политики, которая помогла бы 
добропорядочным мигрантам и их семьям 
освоиться на новой Родине, по сути, нет. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ считает необходимым разработать 
и запустить масштабную программу 
дошкольной подготовки по русскому языку 
для детей из семей мигрантов. 

Это во-первых. А во-вторых, справед-
ливороссы предлагают не принимать 
в образовательные учреждения детей 

переселенцев, пока те не справятся 
с предшкольной программой.

А как считаете вы? 
Отсканируй

те камерой 
своего теле

фона QRкод 
и пройдите 
небольшой 

опрос. 
Нам важно знать ваше мнение. 

Огромное число детей 
мигрантов из стран Сред-

ней Азии к первому классу не 
говорят по-русски, многие из 

них живут замкнутыми община-
ми, говорят исключительно на 
своём языке, – объясняет лидер 

российских социалистов 
Сергей Миронов. – И это 

очень большая про-
блема
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